
MANCATO  PAGAMENTO  INDENNITÀ
POLFER:  SERVE  UN  INTERVENTO
URGENTE
Continuano  i  ritardi  nella  corresponsione  delle  indennità
previste per gli operatori della Polizia ferroviaria. Infatti,
il pagamento di tale indennità è in modo inaccettabile in
ritardo di oltre un anno.

Tutto ciò produce un chiaro danno economico per i colleghi e
le rispettive famiglie e un vulnus alla professionalità e alla
dignità lavorativa delle donne e degli uomini della Polizia di
Stato  esposti  ogni  giorno  in  prima  linea  per  tutelare  la
sicurezza  della  collettività,  tra  l’altro,  nell’ambito  di
servizi  particolarmente  delicati  che  tale  specialità  è
chiamata ad assolvere.

Abbiamo scritto al Dipartimento affinché intervenga celermente
al riguardo.

LA NOSTRA NOTA

COCO:  CHIUDERE  REPARTO
PREVENZIONE  CRIMINE  DI
CATANIA  SAREBBE  UN  PASSO
INDIETRO  IN  TERMINI  DI

https://www.sap-nazionale.org/news/mancato-pagamento-indennita-polfer-serve-un-intervento-urgente/
https://www.sap-nazionale.org/news/mancato-pagamento-indennita-polfer-serve-un-intervento-urgente/
https://www.sap-nazionale.org/news/mancato-pagamento-indennita-polfer-serve-un-intervento-urgente/
https://www.sap-nazionale.org/2016/wp-content/uploads/2024.04.16-mancato-pagamento-indennita-ferroviaria-1.pdf
https://www.sap-nazionale.org/news/coco-chiudere-reparto-prevenzione-crimine-di-catania-sarebbe-un-passo-indietro-in-termini-di-sicurezza/
https://www.sap-nazionale.org/news/coco-chiudere-reparto-prevenzione-crimine-di-catania-sarebbe-un-passo-indietro-in-termini-di-sicurezza/
https://www.sap-nazionale.org/news/coco-chiudere-reparto-prevenzione-crimine-di-catania-sarebbe-un-passo-indietro-in-termini-di-sicurezza/
https://www.sap-nazionale.org/news/coco-chiudere-reparto-prevenzione-crimine-di-catania-sarebbe-un-passo-indietro-in-termini-di-sicurezza/


SICUREZZA
Il  reparto  prevenzione  crimine  di  Catania  non  può  essere
chiuso, in caso contrario, questo rappresenterebbe un passo
indietro per la città dal punto di vista della sicurezza. È
l’appello di Giuseppe Coco, Segretario Generale aggiunto del
SAP,  che,  insieme  al  Segretario  provinciale  del  SAP  di
Catania, Leonardo Macaluso, ha incontrato l’avvocato Enrico
Trantino, sindaco della città siciliana, proprio per lanciare
l’allarme «rispetto al progetto, in gestazione al Dipartimento
e in seno all’atto ordinativo unico, per chiudere 5 dei 21
reparti prevenzione crimine presenti su tutto il territorio
nazionale, tra cui, appunto, anche quello di Catania. Abbiano
chiesto l’intervento politico al sindaco perché una città come
Catania non può subire un arretramento in termini di sicurezza
con la chiusura di un ufficio operativo specializzato nel
controllo  del  territorio,  come  il  reparto  prevenzione
crimine».
Lo stesso appello, ha spiegato da parte sua Macaluso, verrà
rivolto anche alla deputazione nazionale cittadina.

«Oltre a garantire i servizi su tutto il territorio della
città metropolitana, compresi Acireale, Caltagirone e Adrano,
il reparto – ha evidenziato Coco – viene impiegato in tutta la
parte  orientale  dell’isola».  Inoltre,  il  progetto  del
Dipartimento  «prevede  l’accorpamento  al  reparto  prevenzione
crimine  di  Palermo,  che  a  quel  punto  dovrebbe  gestire  i
servizi  su  tutto  il  territorio  siciliano,  che  si
contraddistingue per l’arretratezza della rete stradale, per
cui  i  tempi  di  viaggio  per  raggiungere  le  province
supererebbero  l’orario  di  servizio».
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CATANIANEWS.IT
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SCONTRI LA SAPIENZA, PAOLONI
A  ‘NOTIZIE.COM’:  PER  LE
PIAZZE  SERVONO  NORME  E
PROTOCOLLI OPERATIVI ADEGUATI
«Da  tempo  proponiamo  un  cuscinetto  di  sicurezza,  ovvero
un’area di rispetto di circa due metri tra manifestanti e
forze dell’ordine. Questo e altri interventi simili possono
fin da subito limitare o contenere episodi di violenza. Lo
abbiamo  detto  anche  alla  presidente  del  Consiglio  Giorgia
Meloni:  abbiamo  giurato  di  rispettare  la  Costituzione  e
osservare le leggi, ma non abbiamo il dovere di prendere le
botte.  E  abbiamo  il  diritto  di  tornare  sani  dalle  nostre
famiglie». Lo ha detto il Segretario Generale del SAP, Stefano
Paoloni, intervistato da Notizie.com a seguito degli scontri
avvenuti lo scorso 16 aprile all’Università La Sapienza, a
Roma.
Paoloni ha poi ricordato che «in questo momento il ruolo del
governo  è  mettere  le  forze  dell’ordine  in  condizione  di
svolgere al meglio la professione. Il nostro è uno stato di
diritto, quindi il nostro dovere è fare rispettare le regole
per dare la possibilità a tutti di manifestare la propria
opinione  liberamente.  Ma  senza  l’uso  delle  armi  e  della
violenza. Per farlo servono norme adeguate».
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NOTIZIE.COM

CONCORSO PUBBLICO NEI GRUPPI
SPORTIVI  DELLA  POLIZIA  DI
STATO  “SEZIONE  PARALIMPICA
FIAMME  ORO”.  PUBBLICAZIONE
DECRETO  APPROVAZIONE
GRADUATORIA  E  DICHIARAZIONE
VINCITORI
Il Dipartimento della Pubblica Sicurezza ha comunicato che sul
portale  unico  del  reclutamento,  disponibile  all’indirizzo
www.inpa.gov.it nonchè su sito www.poliziadistato.it, in data
odierna  è  pubblicato  il  decreto  di  approvazione  delle
graduatorie di merito e della dichiarazione dei vincitori del
concorso pubblico nei Gruppi sportivi della Polizia di Stato
“Sezione paralimpica Fiamme Oro” – 2 atleti.

LA CIRCOLARE 

RITARDI PROCEDURA F.E.S.I. –
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ABBIAMO  SCRITTO  AL  MINISTRO
DELL’INTERNO
Nella  giornata  odierna  abbiamo  rappresentato  al  Ministro
dell’Interno la necessità di un intervento volto a sbloccare
la situazione di stallo procedurale concernente l’erogazione
del FESI 2023.

Ad oggi non è ancora stata programmata la convocazione del
tavolo  di  lavoro  finalizzato  alla  quantificazione  degli
importi  relativi  al  FESI  e  conseguente  individuazione  dei
parametri  e  criteri  per  l’attribuzione  della  predetta
indennità.

Da tali ritardi potrebbe derivare quello ancora più grave
relativo all’erogazione, dal momento che ad aprile 2024 non si
ha contezza delle relative tempistiche.

LA NOSTRA NOTA

TRATTAMENTO DI VITTO PER IL
PERSONALE  IMPIEGATO  IN
SERVIZI  DI  ORDINE  PUBBLICO:
LA CIRCOLARE DEL DIPARTIMENTO
A seguito dei nostri ripetuti interventi e della segnalazione
al  “Tavolo  per  l’ottimizzazione  dell’organizzazione  e
dell’operatività  dei  Reparti  Mobili”  convocato  su  nostra
specifica richiesta, in merito alla fornitura dei pasti al
personale impiegato in servizi di ordine pubblico fuori sede,

https://www.sap-nazionale.org/news/ritardi-procedura-fesi-abbiamo-scritto-al-ministro-dellinterno/
https://www.sap-nazionale.org/news/ritardi-procedura-fesi-abbiamo-scritto-al-ministro-dellinterno/
https://www.sap-nazionale.org/2016/wp-content/uploads/2024.04.16_FESI-2023_SAP.pdf
https://www.sap-nazionale.org/news/trattamento-di-vitto-per-il-personale-impiegato-in-servizi-di-ordine-pubblico-la-circolare-del-dipartimento/
https://www.sap-nazionale.org/news/trattamento-di-vitto-per-il-personale-impiegato-in-servizi-di-ordine-pubblico-la-circolare-del-dipartimento/
https://www.sap-nazionale.org/news/trattamento-di-vitto-per-il-personale-impiegato-in-servizi-di-ordine-pubblico-la-circolare-del-dipartimento/
https://www.sap-nazionale.org/news/trattamento-di-vitto-per-il-personale-impiegato-in-servizi-di-ordine-pubblico-la-circolare-del-dipartimento/


la Direzione Centrale per i Servizi di Ragioneria con apposita
circolare ha ribadito che “la concessione del buono pasto
giornaliero  in  favore  del  personale  impiegato  in  ordine
pubblico  costituisce  una  modalità  residuale  di  mensa
obbligatoria di servizio” richiamando “l’attenzione di codeste
Questure  sulla  necessità  di  porre  in  essere,
nell’organizzazione  logistica  dei  servizi  di  cui  trattasi,
ogni  utile  iniziativa  volta  a  garantire  al  personale,
prioritariamente, il trattamento di vitto con le modalità
ordinarie  previste,  ossia  mediante  le  mense  di  servizio
presenti, anche con possibili accessi scaglionati, ovvero, in
mancanza di tali strutture o nel caso in cui l’accesso alla
mensa non risulti conciliabile con le modalità di svolgimento
del  servizio,  facendo  ricorso  ad  esercizi  privati  di
ristorazione  appositamente  convenzionati”.

Per ulteriori approfondimenti si rimanda alla circolare in
allegato.

LA CIRCOLARE

 

PAOLONI A ‘IL GIORNALE.IT’ SU
SCONTRI A ‘LA SAPIENZA’: CHI
HA LEGITTIMATO LA VIOLENZA SE
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NE  ASSUMA  OGGI  LA
RESPONSABILITÀ
«Chi nel recente passato, per fini di carattere strumentale e
politico, ha fornito sostegno e supporto alle manifestazioni
violente oggi si deve assumere la responsabilità di quanto
accaduto. Non solo dentro la Sapienza sono accaduti episodi
inqualificabili  ma  si  è  tentato  anche  l’assalto  a  un
commissariato di polizia. Il nostro è uno Stato di diritto e
le regole vanno rispettate, per cambiarle vanno attivati i
processi democratici». Lo ha affermato il Segretario Generale
del  SAP,  Stefano  Paoloni,  intervistato  da  ‘il
Giornale.it’. «L’auspicio – ha aggiunto Paoloni – è che i
disegni  di  legge  presentati  dal  Governo  il  16  novembre
dell’anno scorso diventino presto legge in quanto in tali
provvedimenti normativi sono previste sanzioni più aspre per
chi usa violenza e resistenza a pubblico ufficiale, nonché per
chi danneggia beni mobili e immobili adibiti all’esercizio di
funzioni pubbliche. Questa è divenuta ormai una priorità, il
Parlamento non tardi ulteriormente».
ILGIORNALE.IT

CONSIGLIO  PER  LODEVOLE
COMPORTAMENTO  DEL  16  APRILE
2024: ESITI IN AREA RISERVATA
Sono disponibili nella nostra area riservata gli esiti del
Consiglio per Lodevole Comportamento riunitasi il 16 aprile
2024.

Gli interessati possono rivolgersi alle Segreterie provinciali
per consultare gli elenchi.
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TONELLI:  SERVONO  TELECAMERE
SU  DIVISE,  PATTUGLIE  E  IN
CELLE DI SICUREZZA
«Non chiediamo sconti sulle nostre responsabilità, ma misure e
leggi a garanzia della verità. A cominciare da telecamere su
ogni divisa, ogni pattuglia e in ogni cella di sicurezza». È
quanto affermato da Gianni Tonelli, presidente onorario del
SAP,  in  occasione  dell’iniziativa  organizzata  a  Pisa  da
Susanna  Ceccardi,  eurodeputata  della  Lega,  “Difendiamo  le
Forze dell’Ordine. Il ruolo del Governo e dell’Europa per la
nostra sicurezza”.
«Partendo  dai  fatti  di  Pisa  –  ha  aggiunto  Tonelli  –
presentiamo  proposte  che  da  decenni  le  forze  dell’ordine
chiedono: telecamere su divise, auto e celle di sicurezza allo
scopo di individuare la verità dei fatti e di servire la
giustizia».
Ceccardi, prima del suo intervento, ha letto un messaggio
inviatole dal ministro dell’Interno, Matteo Piantedosi, per
l’occasione. All’evento ha partecipato in collegamento anche
l’On.  Nicola  Molteni,  Sottosegretario  al  Ministero
dell’Interno  con  delega  alla  Pubblica  Sicurezza.
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